
 

 
 

Nuovi spogliatoi per i dipendenti – Settore Igiene Ambientale 
 

Busto Arsizio, 29 maggio 2012 – AGESP S.p.A. è lieta di inaugurare i nuovi spogliatoi di Via Canale 

dedicati ai dipendenti del Settore di Igiene Ambientale. Presenti al taglio del nastro il Presidente di 

AGESP S.p.A. – Avv. Claudio Andrea Tovaglieri, il Direttore Generale – Dott. Gianfranco Carraro, il 

Responsabile di Settore – Carlo Cavalli e parte del Management della Società. 

Nonostante questo momento di incertezza legislativa che coinvolge direttamente il Settore 

Igiene Ambientale, AGESP S.p.A. ha ritenuto necessario improntare la riqualifica degli spogliatoi 

dedicati ai suoi dipendenti affinché questi ultimi possano lavorare in ambienti decorosi e 

maggiormente funzionali rispetto a quelli passati. 

La nuova struttura, sviluppata per 240 metri quadrati di superficie suddivisi su due piani 

collegati da ascensore, è stata progettata affinché la stessa venga qualificata come edificio 

appartenente alla classe energetica di tipo A. 

La costruzione, infatti, presenta svariate novità rispetto alla precedente: 8 servizi igienici, di cui 

due dedicati ai disabili; 11 docce con acqua riscaldata grazie anche ai nuovi pannelli fotovoltaici 

posizionati sul tetto dell’edificio; un nuovo impianto di ventilazione all’interno degli spogliatoi ed una 

coibentazione esterna da 10 cm con vetri a doppia camera con gas per garantire un più efficace 

sistema di riscaldamento durante il periodo invernale. 

Corre d’uopo sottolineare, altresì, che nonostante il periodo di incertezza legislativa che 

coinvolge il settore Igiene Ambientale, la Società ha portato a compimento questo progetto, già 

iniziato nel 2011, grazie al lavoro di molti professionisti ma soprattutto grazie alla fattiva collaborazione 

dei dipendenti che hanno accettato alcuni disagi a loro arrecati al fine di garantire un ambiente di 

lavoro maggiormente decoroso. 

Con questa inaugurazione, infatti, la struttura di Via Canale aggiunge un tassello importante 

alla propria crescita qualitativa grazie soprattutto alla conciliazione delle esigenze di tutti i soggetti 

coinvolti: Consiglio d’Amministrazione e dipendenti hanno raggiunto insieme un grande obiettivo. 

 

 

 

 


